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ロータリーに輝きを
2014-15年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2060回例会

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：宮舘　順治 君
点　鐘：PM 12：30　布施　富将 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

　こんにちは。はじめにお客様をご
紹介いたします。本日はロータリー
財団月間卓話ということで佐藤豊彦
パストガバナーがお見えになってお
ります。ありがとうございます。
　先月は「亀松閣」さん「いばら木」
さんそして「地区大会」と移動例会
が続き、本日は約1ヵ月ぶりのホーム
グラウンドでの例会となります。地

区大会ではクラブ、個人ともに多くの表彰をいただいてま
いりました。これも皆様の日頃の活動の賜物と、厚く御礼
申し上げます。
　地区大会では様々なことを学んでまいりましたが、その
中で記念講演の宗教学者山折哲雄氏による「東北は変われ
るのか」と題したお話の中で、自分は何ができるのかと感
じ、ロータリーでも何かできるのでは？と思ってきた次第
です。本日はプログラムの関係上、簡単な挨拶となります
が、ありがとうございました。

　
１．10/25は地区大会への多数のご参加ありがとうござ
いました。沢山の表彰をいただいてまいりました。

２．新入会員の間木野仁美君が親睦委員会に配属となり
ました。よろしくお願いいたします。

３．本日は例会終了後に理事会を開催しますので、理事
の方はお残りください。

幹 事 報 告 寺﨑　利彦 幹事

2014-11／ 4（火）天気（曇り）

委員会報告
鈴木　政康 君
　先日、定款・細則改訂の案内を皆様に通知いたしましたが、本日
承認をいただきたいと思います。満場一致で承認されました。
　親睦活動委員長　佐藤　　学 君
　11月の会員誕生日は、山田仁君と茨木寛司君
の２名です。

　ニコニコBOX　石山　祐介 君
　武田　和夫君　地区大会で40年間表彰をいただきました。
　木村　政則君　地区大会で新マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
　　　　　　　　表彰をいただきました。
　稲村　佳宏君　地区大会で新マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
　　　　　　　　表彰をいただきました。
　鈴木　利明君　地区大会で10年間表彰をいただきました。
　大久保章宏君　地区大会で新米山功労者表彰をいただきました。
　松田　勝彦君　地区大会で会員増強優秀個人賞をいただきました。
　鈴木　政康君　先程は定款・細則改訂の決議ありがとうございました。
　茨木　寛司君　誕生祝いをしていただき、ありがとうございます。
　寺﨑　利彦君　11/26の新そばを食べる会に是非出席してください。
　佐々木吉嗣君　11月はロータリー財団月間です。
　浅野　裕幸君　結婚記念日ありがとうございました。
　布施　富将君　地区大会で新米山功労者表彰をいただきました。
　長沢　一好君　本日の卓話よろしくお願いいたします。
　菊川　　明君　地区大会で30年間表彰をいただきました。
　佐藤豊彦パストガバナー
　　　　　　　　本日卓話をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

米山奨学生奨
学金贈呈

ソン・メイラ
ンさん

地区大会で表彰された方々です。
おめでとうございました。

地区大会で表彰された方々です。
おめでとうございました。



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５４名

４０名
４５名 100.0％４５名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形北）粟嶋　　学　　金田　亮一　　茨木　寛司　　佐々木吉嗣
　　　　　出山　和彦　　阿部　浩一
（地　区）布施　富将　　石山　祐介　　大久保章宏

谷口　義洋君

11月のテーマ

「山形県酒田市名産、甘くて
  みずみずしい【刈谷梨】が最高です。」

11月のテーマ 本日の一言

月間卓話

　皆さんこんにちは。先ほどご紹介にあずかりまし
た、天童RCの佐藤です。
　11月に入り、今年も残すところ2ヶ月を切りま
した。本当に早いものです。
　私は2009年にガバナーをさせていただいたので
すが、その時の直前ガバナーが山形南RCの武田和
夫会員でした。その敬意を表して2009年7月7日、
一番初めに山形南RCを公式訪問させていただきま
した。その時のガバナー補佐が菊川明会員でした。
　11月はロータリー財団月間です。私たちがロー
タリー財団に興味と関心を持つことがロータリー財
団月間であります。ロータリー財団について皆さん
に認識していただくために、財団の歴史についてお
話しします。
　2017年には財団も100周年を迎えます。1917
年に当時のＲＩ会長アーチ・C・クランフが「ロー
タリーが基金を作り、全世界的な規模で慈善、教育、そ
の他の社会奉仕の中で何か良いことをしよう」と提
案したのがロータリー財団の始まりです。
　我々の善意の寄付の中からロータリー財団は多く
のプロジェクトを行ってまいりました。人道的、教
育的なプロジェクトを全世界規模でロータリーは行
ってきたのです。110年の流れの中で財団も事務
の煩雑化が進み、改革を余儀なくされ、2013年度
から「未来の夢計画」がスタートいたしました。2
年目に入り当地区でも「未来の夢計画」に沿った事
業を展開しております。
　寄付した額の50％が3年後に地区での奉仕プロ
ジェクトに使用することができます。これまでのよ
うな財団で決められたプロジェクトではなく、各ク
ラブが地域のニーズに沿ったプロジェクトが可能に

なりました。そのためには善意の寄付を多く集める
ことが何よりであります。2800地区の目標を確認
します。

１．財団への年次寄付は一人150ドル
２．「0クラブ」を当地区からなくす
３．ロータリーカードの会員拡大
４．地区補助金を活かしてクラブの活性化につなげる
５．ポリオ撲滅のためにポリオ資金への寄付

　目標を確認してロータリー財団月間を認識しま
しょう。

～財団フォーラム～～財団フォーラム～～財団フォーラム～～財団フォーラム～

佐藤　豊彦 パストガバナー

美味しい物の多い秋
 「秋の味覚を教えてください。」
美味しい物の多い秋
 「秋の味覚を教えてください。」
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